
PlantaDoce.

ADN

El ex Ruber Ricardo Ruiz abre un nuevo espacio para el cuidado de la piel en Madrid

El nuevo complejo hospitalario cuenta con una superficie de 1.500 metros cuadrados y se emplaza en la calle madrileña de Marqués de Villamagna.

PlantaDoce
24 abr 2018 - 14:10

El ex Ruber Ricardo Ruiz abre un nuevo espacio para el cuidado de la piel en Madrid

El ex Ruber Ricardo Ruiz abre un nuevo espacio para el cuidado de la piel en Madrid. El fundador y director general de la Clínica Dermatológica Internacional (CDI) ha puesto en marcha ahora un nuevo hospital dedicado a la salud de la piel en todas sus facetas (dermatológica, quirúrgica, oncológica y estética) en la calle Marqués de Villamagna. Desde la compañía señalan que se trata del “primer hospital de España” dedicado íntegramente a la salud dermatológica.

La nueva instalación cuenta con un espacio de 1.500 metros cuadrados, que incluyen quirófanos de cirugía mayor, anatomía patológica e incluso un auditorio. El centro está dividido en dos plantas.

La planta baja dispone de dos salas de espera, trece consultas totalmente equipadas, unidad de fototerapia y analizador de la piel y dermatología cosmética oncológica. La primera planta, por su parte, cuenta con área quirúrgica de cirugía mayor ambulatoria de 300 metros cuadrados.

El motivo de realizar este gran salto ha sido “poder ofrecer a los pacientes algo nuevo y hasta ahora inexistente en nuestro país, buscando ayudarles de manera global en todos los aspectos relativos a la piel”, explica Ruiz, director de este nuevo proyecto.